

Rencontre des Filles de Jésus avec Mgr Centène

“La Congrégation est née du feu de la charité que Jésus est venu allumer sur la terre.”

**La fin qu'elle se propose est
“D'honorer l'Humanité Sainte du Fils de Dieu”.**

La règle de vie : « Là où nous sommes envoyées, enracinées dans un peuple, nous vivons proches des gens, en toute simplicité collaborant selon nos moyens à la promotion de tous et à l'Annonce de l'Évangile. »

A l'étape où nous sommes aujourd'hui, [...] nous avançons dans la continuité de notre Vie Religieuse Apostolique, avec le désir toujours présent d'HUMANISER et de se LAISSER HUMANISER.

Le Pays de Locminé, hors la Maison Mère, compte 6 communautés, 34 sœurs de 71 à 92 ans réparties ainsi : Plumelin, Grand-Champ, Loqueltas, Locminé, et Bignan le berceau de la Congrégation.

Dans ce milieu rural du Centre-Bretagne, nous nous situons de plus en plus dans le registre de la Présence, de la Proximité, de l'Écoute, du Soutien, passant progressivement et humblement de la position d'aidante à être l'aidée.

En Église, comme tout chrétien, nous ressentons le manque de prêtres pour l'Eucharistie en particulier et pour leur mission de lien. Nous sommes attentives à les soutenir et à être parfois relais entre eux et la communauté chrétienne. Nous continuons à prendre part à la Vie de nos Paroisses, à participer à la liturgie, aux différents mouvements de l'Église (MCR, CMR, Aumônerie santé, visites aux familles, aux personnes âgées seules ou en maisons médicalisées, pastorale des funérailles, part active aussi aux associations caritatives tournées vers l'aide aux plus souffrants de nos sociétés : Secours catholique, Conférence St Vincent de Paul, CCFD. Nous participons et portons une grande attention aux événements et à la vie du diocèse.

Nous nous tenons ouvertes à la vie du monde au plus loin et au plus proche. Nous portons intérêt à ce qui se vit dans la commune, à la vie associative, à tout ce qui permet la rencontre, met en relation et fait grandir la fraternité.

Nos communautés vivent une forte solidarité de proximité avec la Maison Mère. Elle se manifeste au long des jours et des semaines, tout simplement, par différents services, petits ou grands selon les possibilités.

Cette fraternité-solidarité, nous la portons dans « des vases d'argile ». Nous avançons dans l'Espérance, avec « la force qui nous anime », en puisant dans la Parole de Dieu, dans la prière, et dans notre vie en communauté.